Información general

FORO DEL LECTOR

Se requieren respuestas

SEÑOR DIRECTOR:

Es muy doloroso contemplar cómo, a consecuencia de las medidas improvisadas tomadas por el Gobierno, nuestro país se deteriora todos los días y en todos los frentes. Con una cada vez más compleja situación de orden público, presencia de organizaciones al margen de la lev a lo largo y ancho de nuestro territorio, un Ejército paralizado, problemas en la prestación del servicio de salud v desabastecimiento de medicamentos básicos, aumento del desempleo, auge del narcotráfico y otras actividades ilegales, caída de la inversión extranjera, el descalabro de Ecopetrol y múltiples escándalos de corrupción protagonizados por funcionarios del Gobierno que son premiados con puestos que les garantizan inmunidad. La indiferencia del Gobierno ante el clamor de los colombianos que exigen

medidas que devuelvan la tranquilidad y la esperanza es total. El Presidente y sus funcionarios no pueden continuar eludiendo su responsabilidad frente a tal desastre ni continuar culpando a otros.

Juanita Casas Carvajal

Playa, brisa y vendedores

SEÑOR DIRECTOR:

Hay quienes creen que ir a la playa, además de las postales que nos ofrece, trae algunos beneficios terapéuticos. Pero en Cartagena resulta siendo toda una prueba digna de Job. La última vez que fui con mi familia, hace poco, conté más de veinticinco vendedores ofreciéndonos toda clase de alimentos, bebidas y servicios. Estando allí tres horas, confías en que en 25 0 30 minutos te dejarán en paz. Y no es así, porque operan en un ciclo de ofertas que repiten y repiten sin parar. Un vendedor de mango, por ejemplo, nos

ofreció su producto unas seis veces. El problema aquí no es pensar simplemente que lo hacen porque necesitan trabajar o porque siempre ha sido así. El verdadero problema es tratar de encontrar una solución al acoso incesante y al daño que esta perturbadora costumbre les está haciendo tanto al turismo como a la imagen de la ciudad.

Wadid Arana D.

El castillo de Marroquín

SEÑOR DIRECTOR:

El castillo de Marroquín, ubicado al norte de Bogotá, fue construido por el arquitecto francés Gastón Lelarge entre los años 1898 y 1902 en un lote que José Manuel Marroquín, expresidente de la República, heredó de su familia.

En relación con un comentario del presidente Petro en el sentido de que el castillo se construyó con dineros

producto de la venta del canal a Panamá, es bueno recordar que la fecha de la venta fue el 3 de noviembre de 1903. El primer mandatario ha ordenado a la SAE entregarlo a la Universidad Pedagógica para que se eduquen los maestros. Es buena idea convertirlo en un claustro de enseñanza. Ojalá que los estudiantes no lo vandalicen como lo han hecho con la sede de la Pedagógica en la calle 72.

Mario Patiño Morris

Peligroso enfoque

SEÑOR DIRECTOR:

En las reformas pensionales se juega con la demografía, lo cual es peligrosísimo en este momento de cambios poblacionales y cuyos efectos se verán en un par de décadas o menos. Los expertos hablan, pero los políticos no oyen.

Enrique Ordóñez

cartas abiertas ni diriaidas a un tercero. Las cartas no deben tener una extensión mayor de 200 palabras y estarán sujetas a edición por razones de espacio. En ellas se deben incluir la dirección y el teléfono del autor. Las cartas pueden enviarse por correo a la Dirección de EL TIEMPO. avenida calle 26 n.º 68B-70, Bogotá, D. C. Por fax, al número 294-0210 y por correo electrónico a opinion@eltiempo.com.co.

El Foro del Lector no publica